
 

ＥＭＰ（エンパワーメントプログラム） 

アンケートの結果と感想 

 

生徒評価 

以下の６つの質問項目に、５段階で答えてもらった結果です。 

 ５たいへんそう思う ４そう思う ３ふつう ２そう思わない １まったくそう思わない  

 

質問項目 

質問１ EMPに参加してよかったですか？ 

質問２ 留学生とのさまざまな活動は刺激の得られるものでしたか？ 

質問３ 自分のことを Positive Thinker（ポジティブ思考）だと思いますか？またそうなったと思

いますか？  

質問４ 進路を考える上で参考になりそうですか？ 

質問５ 将来、海外の大学で勉強をしてみたいと思いますか？ 

質問６ もう一度、別のトピックでエンパワーメントプログラムを受けてみたいと思いますか？ 
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参加生徒の感想 

☆ 留学生とのさまざまな活動は刺激の得られるものでしたか？ 

・ 国も生活環境も違う人との話し合いによって、自国の状況が当たり前ではないと思い、視野が

広がった。 

・ マレーシアでは英語教育が幼稚園から始まっていて、高校では英語かマレーシア語かを選ぶこ

とができるというのを初めて知り、驚いた。 

・ 自分のチームのグループリーダーは、高校を卒業してから 2 年間、世界中を一人旅していたと 

おっしゃっていたのが印象的だった。高校生活の違いの話も面白かった。 

 

☆ 自分のことを Positive Thinker（ポジティブ思考）だと思いますか？またそうなったと思い

ますか？  

・ 間違えても良いし、完璧にやることよりも楽しんでやることの方を大切とする、という考え方

になれた。 

・ ポジティブな思考が大切であるということは分かっていたが、まだそれを実生活の中で実践で

きるかというと、微妙です。 

・ どんなことがあっても落ち込みすぎず、前に進める自信はあります。また EMPを通して、前よ

りも考え方が「自分に出来る最大限をやればよい」など、楽観的に思えるようになったと思いま

す。 

 

☆ 進路を考える上で参考になりそうですか？ 

・ 国際系の学部を考えているので、その体験のような気分を味わえた。 

・ 英語を使った仕事をしてみたいと思いました。自分のやりたいことが沢山あり、まだちゃんと

決まっているわけではありませんが、英語を通して文化の異なる人々に自分の意見が伝えられる

ことの喜びを感じられたので、それに関わる仕事をやってみたいと思います。 

・ 私は外国語学部を志望していますが、翻訳機などが進歩してきた今、語学を学んで英語を話せ

るようになっても…と思っていました。しかし、実際外国人の方とその場で英語を使って話せた

ことは、とても楽しかったです。 将来会社に入るならば、グローバルなところがいいなと思いま

した。 



☆ 今回のプログラムを受けて、自分の中で価値観が変わるなど、何か成長や変化を感じたことが

ありますか？ 

・ 話したことのない人や知らない先輩でも、英語でなら 敬語とかを気にせずに話すことができた

のでとても楽しかったし、日本語でももう少し積極的にいってみてもいいのかな、と思うことが

できました。また自分の長所をもっと見つけて伸ばしていくことで、見えるものもありそうだな

と思いました 

・ 英語で話す事の楽しさを学びました。元々英語が好きだったけれど、他の教科よりも得意で点

数が取れるからだったと思います。高校に入ると難しくて点数も取れなくなるし、英語のスピー

キングも楽しい感じではなく、楽しさも忘れていました。グループリーダーとファシリテーター

の方は方々はとても気さくで優しくて、私たちの英語を理解してくれようとして、とても楽しか

ったです。 

・ 今回で２回目の参加だったが、前回よりも 英語を話すことに対する抵抗が少なくなっていたと

思う。さまざまな価値観を知ることは、自分の固定観念を良い意味で壊してくれる、素晴らしい

経験だと思う。 

 

☆ その他、EMP に参加しての感想があれば自由に記述してください。 

・ はじめは、3日間で自分に変化があるのか半信半疑でした。でも参加してみたら、英語を使って

話をするということについて、自分の考えが大きく変わり、驚きの連続でした グループリーダ

ーやグループのメンバーとの活動は、どれも難しくも楽しくて本当にあっという間の 3日間でし

た。また普段こんなにも英語を話し続けるという習慣はないので、自分の英会話力を高める良い

機会になったし、以前より単語や英文がスラスラと出てくるようになって、とても嬉しいです。 

・ 先輩と会話をすることができて、よかった。またプレゼンテーションのスキルをたくさん見つ

けることができた（日本語にも通じる）。 ディスカッションがとても楽しく、時間があっという

間に過ぎていった。 

・ Mistakes are OK! という言葉に感銘を受けた。また日を重ねるにつれて、楽しさが増えていっ

た。はじめは参加するかしないかでだいぶ迷ったが、今は参加して良かったと思っている。 

 

 


